

Zehn Millionen Besucher in der BMW-Welt

Nachdem die BMW-Welt in München im vergangenen Jahr mit 2,3 Millionen Gästen aus aller Welt einen neuen Rekord aufgestellt hat, wurde in dieser Woche der zehnmillionste Besucher seit der Eröffnung im 20. Oktober 2007 gezählt. Patrick Zanker aus Landsberg am Lech wurde von Thomas Muderlak, Leiter der BMW Welt, und Markenbotschafter Prinz Leopold von Bayern begrüßt und konnte sich über ein besonderes Geschenk freuen: Für zehn Wochen darf Patrick Zanker einen BMW Z4 fahren.

Der Großteil der Gäste, 59 Prozent, kommt aus Deutschland, davon 37 Prozent aus Bayern. Knapp vier Millionen Besucher haben die BMW-Welt bereits mehrfach besucht. Den größten Anteil der internationalen Besucher, insgesamt 13 Prozent, bilden Gäste aus den USA, gefolgt von Großbritannien mit acht Prozent.

Bis heute wurden außerdem über 76 000 Fahrzeuge in der BMW-Welt an ihre neuen Eigentümer übergeben. Zehn Prozent der Fahrzeugabholer waren bereits mehrfach zur Abholung vor Ort. Bei einigen ging die Liebe zur Marke sogar noch weiter: Sie haben den Besuch genutzt, um ihrer Partnerin einen Heiratsantrag zu machen. (ampnet/jri)